

# jobs36 ROULETTE Wir lassen uns drauf ein.

## Bankkaufmann/-frau



**Lennox Glebe**  
Alter: 14 Jahre



### Wie war dein Tag?

Mir haben die zwei Tage sehr gut gefallen, da ich sehr viel über die Bank erfahren habe, zum Beispiel gibt es viele verschiedene Abteilungen. Außerdem waren die Angestellten in der Bank sehr nett.



### Dein Eindruck vom Unternehmen?

Die Sparkasse Fulda macht auf mich einen guten Eindruck, da die Angestellten sehr nett sind und alles ordentlich abläuft. Ich habe am ersten Tag ein Programm bekommen, was sehr gut ausgearbeitet war.



### Job-Empfehlung?

Ich könnte mir vorstellen, in dem Beruf zu arbeiten, da man in vielen verschiedenen Bereichen arbeiten kann. Außerdem ist es abwechslungsreich, mit den Kunden zu arbeiten.



**Tanja Sorg-Föller**  
Referentin Recruiting und  
Personalmarketing  
Sparkasse Fulda



Ob sich Lennox und die Sparkasse ohne das Job-Roulette je kennengelernt hätten? Er schnupperte in einen Beruf rein, den er noch nicht kannte. Wir hatten viel Spaß mit ihm. Eine spätere Ausbildung ist nicht ausgeschlossen. Lennox hat spannende Einblicke in unsere Abteilungen erhalten und sich für die Welt der Finanzen begeistert

## Mitarbeiter/-in der Geschäftsstelle Kreisbauernverband Fulda-Hünfeld



**Valentin Arnold**  
Alter: 14 Jahre



**Kreisbauernverband  
Fulda-Hünfeld e.V.**

### Wie war dein Tag?

Die Tage waren sehr abwechslungsreich und spannend. Es hat mir viel Spaß gemacht und ich habe viel gesehen, was ich noch nicht kannte. Der Besuch bei den Wasserbüffeln war mein Highlight.



### Dein Eindruck vom Unternehmen?

Im Unternehmen waren alle sehr nett und haben mir alles super erklärt. Es ist ein wichtiger Bestandteil und Unterstützung in der Landwirtschaft.



### Job-Empfehlung?

Möchte man in den Bereichen Steuerberatung, Agrarberatung oder auch Öffentlichkeitsarbeit tätig werden, kann auch mit dem Thema Landwirtschaft etwas anfangen, sollte man hier reinschauen.



**Sebastian Schramm**  
Geschäftsführer  
Kreisverband Fulda-Hünfeld e. V.



Valentin hat sich in allerbesten Weise auf das Praktikum in unserem Verband eingelassen. Kurzweilig konnten wir die Themen Agrarberatung und Verbandsarbeit sowie die Erstellung von Bildmaterial für unsere Öffentlichkeitsarbeit hautnah zeigen. Es war für uns eine wahre Freude, an der Aktion teilhaben zu können. Jederzeit wieder. Wir wünschen Valentin für seine Zukunft alles Gute.